

wurde verliehen

Hüttenrode (red). Anlässlich der Hüttenröder Steigergala überreichte der Vereinsvorsitzende des



Andreas Pawel überreichte den „Silbernen Steigerhammer“. Foto: Privat

Bergvereins zu Hüttenrode, Andreas Pawel, dem Ehrenvorsitzenden des Harzklubs, Forstoberrat a.D. Dr. Albrecht von Kortzfleisch, den „Silbernen Steigerhammer 2012“. Pawel bedankte sich damit für die Unterstützung der Reddersen-Stiftung, deren Vorstandsvorsitzender von Kortzfleisch ist. Diese Stiftung unterstützt seit Jahren die Hüttenröder Bergbautradition.

GA 01.04.12

## Bergverein zu Hüttenrode ehrt Ehrenvorsitzenden mit dem „Goldenen Steigerhammer“

Anlässlich der Hüttenröder Steigergala überreichte der Vereinsvorsitzende des Bergvereins zu Hüttenrode, Andreas Pawel, dem Ehrenvorsitzenden des Harzklubs, Forstoberrat a.D. Dr. Albrecht von Kortzfleisch, den „Silbernen Steigerhammer 2012“.

Pawel bedankte sich damit für die Unterstützung der Reddersen-Stiftung, deren Vorstandsvorsitzender von Kortzfleisch ist. Diese Stiftung unterstützt seit Jahren die Hüttenröder Bergbautradition.

Foto: Peter Gehlmann



Obwohl es doch noch 4 Jahre "Silberner Steigerhammer" heißt, scheint es bei nicht allen richtig angekommen zu sein  
Des Harz April 2012